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内容概要

官场如袖里乾坤，看似平静的生活却暗潮涌动，敦厚的笑脸后埋藏着难以察觉的虚情假意，不动声色
的情态下包藏着石破惊天的野心，美艳的樱唇下吐露的可能是致命的舌信。
招商引资，土地流转，政务风暴，市长生涯几多苦酸；权力迷宫，金钱魔方，美色陷阱，官员操守如
何规范？
⋯⋯     本书是《官场风月录》三部曲系列小说的续曲，讲述了主人公伊凡从市里到县里，从县里到省
里所经历的官场的风风雨雨。
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章节摘录

一电视台新来了女主播河阳市的官场有许多大大小小的政治观察家和预言家，他们随时随地会把自己
的观察报告添加上丰富的想象发布出去。
就在最近，他们发布了一条新的消息，大意是河阳政坛领导班子间和历来一样，又出现了不和谐的状
况。
市委书记陆浩明在政坛上是个老油子了，由于长期担任地方主要领导，养成了说一不二的性格；他又
精力充沛，大事小事喜欢一把抓，是一个比较难伺候的主。
而市长尹凡尽管是本地人，无论资历还是经验都嫩了点，到现在也没完全摆脱掉书生气。
两人性格差异太大，除非他能对书记百般依从，否则两人会尿不到一个壶里，现在已经能看出些蛛丝
马迹了。
当旁人问，这些蛛丝马迹体现在什么地方时，“观察家”们便高深莫测语焉不详地东扯西拉一番，算
是提供了证据。
他们的“证据”在不知底细的人听来像是那么一回事，但对于了解情况的人来说，就完全是编排了！
比如说，他们绘声绘色地讲，一次，省里一位领导下来视察，按照道理前往汇报工作的时候，书记市
长应该一起去的，可是陆浩明偏偏让一位副市长跟着去，不给尹市长机会。
知情者知道，那一次其实是专项检查，分管副市长更熟悉有关情况，而尹凡当时出国去了，恰好不在
河阳。
又比如，他们还说到，陆浩明书记曾经提出要在玉笏山上修建一座高达百米的巨型汉白玉佛像，可是
市长尹凡不同意，说修建佛像要耗费巨额资金，这笔资金根本没有来源，本来就捉襟见肘的财政负担
不起，两人为此在会上还争了起来。
这件事，似乎有点踪影，但与事实相差甚远。
事实是，阳河路改造工程完成不久，一次会上，有位常委提出，过去中国一直有盛世修塔的传统，宝
塔在民间百姓眼里是一种扶正祛邪、护佑平安的吉祥建筑。
陆书记来了后，阳河路改造大大提升了我们河阳市的城市品位，老百姓休闲、娱乐、健身场所的条件
也更好了。
如果能在阳河路选址建一座塔，不是更能显示出河阳经济建设和社会发展跨入一个新的里程吗？
对于这个提议，陆浩明当时并没有明确表态，只是说，唔，这个想法挺有意思！
当然，按照一般领导干部的风格，这等于赞同该常委的意见。
其他人见书记对这个建议感兴趣，也就没人提出反对，只是有个人说，阳河路上已经有了一座几十米
高的青铜锚，如果在相距不远的地方再竖一座塔，同一个地方出现两座地标性建筑，会让人感到中心
不突出。
后来，在另外一个场合，陆浩明说，建塔的想法我赞同，只是要做好规划，最好能按照风水学原理选
一个好的地址，把好事做得好上加好！
陆书记的话传到尹凡那里，尹凡说，任何项目，不管哪种类型，既然要做，就要按最佳目标去做方案
，争取达到最好效果——就这么个情况，传到“观察家”们嘴里，就完全走了形。
尽管“观察家”们的各种“举证”多为讹传或臆测，但应该说，出于多年对官场观察的经验，他们的
敏感并非没有道理。
确实，从陆浩明到河阳来不久，尹凡已经感觉到了与他共事和与高前共事在心理上的差异。
陆浩明与高前相比，个性显得更加挥洒张扬，不像高前内敛沉稳。
他说话的口气也更直截了当，对部下往往带有下令式的意味，这让尹凡听来很不习惯——尽管他对尹
凡说话口气要宽和许多，毕竟尹凡与他在职级上是同等的。
说话口气是一回事，说话内容又是一回事。
陆浩明在这一点上也让尹凡感到别扭。
在许多会上，陆浩明讲话时都喜欢表达这样一种观点，就是“经济发展，要有一个统筹的思考，就像
作文章，要事先构思好，不能东一下西一下，想到哪里搞到哪里。
要有重点、有目标、有抓手，这样才不会造成随意性，才会保持发展的连续性”。
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陆浩明的这些话，看上去完全正确，但他后面说的意思却让尹凡感到有影射嫌疑。
他说：就像我们现在抓旅游兴市，既然确立了方向，就要一步一个脚印扎扎实实走下去，不要中途动
摇、转向，不要见异思迁。
我们顺利地进行了阳河路的改造工程，这只是打好了第一战，以后要顺着这个目标勇往直前。
我们河阳市之所以和全省其他地方比，还存在较大差距，我想我们的目标一直不够明确或者说不够坚
定，不能说不是一个教训。
从现在起，我们必须时刻提醒自己：找准符合自己的发展道路，一股劲地走下去！
这些话，有些上了文件，有些上了报纸。
一般基层干部连同普通老百姓看了这些话，都不会感觉有什么不妥之处，但在尹凡听来，其意义却不
仅在此。
一、陆浩明的话里，是不是带有评判的意味，把河阳市过去(具体来说就是他来之前)的经济发展视为
目标不明确，东一榔头西一棒子？
二、他自认为提出了一个“旅游兴市”的口号，就自卖自夸，认为这是河阳市唯一正确的发展道路？
即便真的如此，那么如何就能够真正做好做足文章，把河阳做成云南的大理或广西的桂林？
难道就凭一条阳河路？
上千年来，河阳一直是一个内陆的农业地区，“三农”问题的具体表现与全省其他地区没有多少差异
，不真正花力气去关注农村和农业，不认真解决好农村这个基础问题，只用一个非经过中、长期规划
和建设不能实现的目标来画饼充饥，岂不有招摇欺世之嫌？
更何况河阳的旅游资源并非每个县都有，那些不通过发展现代农业、不通过招商引资等有效模式来打
好发展基础的口号，最终会贻害地方百姓的！
不过，尹凡又往更深处想：陆浩明已经当了多年的地方领导，对经济工作并非生手，不说很有办法，
至少是相当熟悉的了。
他总讲这些漏洞百出的话，大概醉翁之意不在酒，而是想通过这种表达来不断清理前任班子遗留的影
响，全面确立自己的威望。
想到这一层，尹凡心里嗤之以鼻，嘴上却不能说。
当然，也没有必要去和高前汇报，那样岂不成了打小报告？
那就先忍着，看看他究竟怎么动作——修了一条阳河路，总不可能再修第二条吧？
河阳电视台新来了一名播音员，北广毕业的，年轻而且漂亮。
她处处以尼丽为榜样，也处处以尼丽为对手。
在河阳这样一个市级电视台，尼丽作为当家花旦已经几年了。
现在来了一个新面孔，尽管她无论在经验方面还是在风格方面都远不如尼丽成熟，但观众的喜新厌旧
心理，让她夺得了很高的人气。
在阳河路改造工程中，尼丽几次借故推托前往采访的任务，这位播音员有了首次出场的机会。
在摄像机镜头前，她虽然落落大方，但有时一些提问却暴露了经验的不足，显得稚嫩，可正是这一点
让她在一些人心目中加了分，其中就有市委书记陆浩明。
陆浩明在官场里待得太久了，整天见到的是一副副老谋深算的面孔，看见电视里的绮瑶那副天真可爱
的样子，很是欣赏。
有一次，他似乎随意地对余子言说：阳河路改造，你们宣传部门也立了很大功劳哦！
佘子言还以为书记是表扬自己呢，赶紧谦虚道：哪里哪里，书记过奖了。
在宣传方面我们做得还很不够，还要继续努力才行。
呵呵，你们那儿那个叫绮瑶的播音员，好像才来不久吧？
见书记并没有接刚才的话，而是把话题拐到这儿了，余子言才明白，陆浩明前面的话不过是“起兴”
。
作为宣传部长，他是内行，知道绮瑶在播音方面还不够成熟，就说：是新来的大学生，还嫩了点，要
多打磨打磨。
不过她的基本素质很好，北广毕业生，在我们市台还是头一个呢！
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编辑推荐

《蹉跎政绩(官场风月续)》由百花洲文艺出版社出版。
电视台迷人的美女主播，作为贵宾的风水大师，议论汹汹的房价，威风八面的“地王”，拆迁引起的
冲突。
官场棋局，波澜又起，权力博弈，谲异迷离。

Page 7



第一图书网, tushu007.com
<<蹉跎政绩>>

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:http://www.tushu007.com

Page 8


